

PUBLIK

Patroli Someah KRYD Polsek Sindangbarang Polres Cianjur, Cegah Gangguan Kamtibmas, Situasi Aman Kondusif

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Aug 7, 2023 - 06:50



Polres Cianjur - Personel Polsek Sindangbarang, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli Someah KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas dan menjaga keamanan wilayah. Patroli tersebut dilaksanakan oleh Aipda Asep Mulyana dan Brigadir Rival, dua personel terlatih yang berfokus pada patroli someah untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat dan mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

Dalam pelaksanaan kegiatan Patroli Someah KRYD tersebut, situasi wilayah Sindangbarang diketahui aman dan kondusif. Aipda Asep Mulyana dan Brigadir Rival berkeliling secara teliti dan dialogis mendatangi warga, tempat-tempat

keramaian, dan titik-titik rawan kejahatan. Selama patroli, mereka memberikan pesan-pesan kamtibmas, mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada, serta melaporkan setiap kejadian atau kegiatan yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Aipda Asep Mulyana menyatakan, "Kami terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sindangbarang. Kegiatan Patroli Someah KRYD ini menjadi salah satu cara efektif untuk mendekatkan diri kepada masyarakat dan memberikan pesan kamtibmas yang dapat meningkatkan kewaspadaan dan keamanan bersama."

Brigadir Rival menambahkan, "Kami berharap kehadiran kami sebagai Bhabinkamtibmas di wilayah ini dapat memberikan rasa aman bagi warga Sindangbarang. Kolaborasi dan partisipasi aktif seluruh lapisan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, memberikan apresiasi atas dedikasi Aipda Asep Mulyana dan Brigadir Rival dalam melaksanakan kegiatan Patroli Someah KRYD. "Patroli ini merupakan salah satu upaya kami untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Sindangbarang. Kami berterima kasih atas partisipasi aktif dan dukungan dari masyarakat dalam menjaga kamtibmas," ujar IPTU Dadang Rustandi.

Dengan adanya kegiatan Patroli Someah KRYD dan pesan kamtibmas dari Aipda Asep Mulyana dan Brigadir Rival, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Sindangbarang dapat terus terjaga dengan baik. Kehadiran Bhabinkamtibmas dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk seluruh warga.